



Pièces	8 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	MZIMD087
Prix	1 670 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Exclusivite - superbe propriété situé dans un domaine renommé des adrets de l'estérel, au calme absolu, dans une impasse et sans vis à vis. À 3 min des commerces et écoles, 8 minutes de l'autoroute, 20 minutes de cannes, et 35 minutes de l'aéroport de nice. Érigé sur un terrain de 2200 m2 arboré, avec accès à la forêt, cette superbe propriété de 270 m2 environ bénéficie d'une triple exposition. Vous Découvrirez de plain-pied, un vaste salon-séjour cathédral de 48 m2 environ donnant d'un Côté sur la piscine, et d'un autre sur une belle terrasse surplombant la nature. Une cuisine entièrement ...

Sole agent - superb property located in a renowned estate in les adrets de l'estérel, in absolute peace and quiet, in a cul-de-sac and not overlooked. Just 3 minutes from shops and schools, 8 minutes from the motorway, 20 minutes from cannes and 35 minutes from nice airport. Set in 2200 m2 of wooded grounds with access to the forest, this superb 270 m2 property benefits from triple exposure. On the ground floor, you'll find a vast cathedral lounge/living room of around 48 m2 overlooking the swimming pool on one side and a lovely terrace overlooking the countryside on the other. A ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

